ERES UN SER CÓSMICO - Versión 2 -

Neville Goddard, Viernes 2 de Mayo 1969

Se nos ha dicho en *el Libro de Juan, capítulo 11:50...* "Les conviene que Un Único Hombre muera por todos." Un Único Hombre debe morir por todos. Aquí, tú y yo, criados como fuimos criados, pensamos en términos de un único hombre, un hombre individual. Quisiera que cambiaras esa perspectiva por un momento y pensaras en Un Ser Cósmico conteniendo a todos nosotros dentro de Él, llámalo con algún nombre que te plazca, llámalo *Cristo*, que en todos está ese Único Ser quien murió por todos.

Y cuando *Él resucita* en uno, a ese ser se le confiere el nombre de *Señor*, porque sólo uno podía *resucitar*, sólo *Uno* cayó. Así, *Uno* vino a todos y somos llamados *uno* por *uno* según *Su Propósito*, porque *Él* está reconstruyendo *Su Templo*, el cual destruyó deliberadamente, para expandir*Lo* a algo mucho más grande, mucho mayor y mucho más maravilloso. Así, *Un Único Ser* conteniendo a todos dentro de *Él* cayó a este mundo de muerte. El mismo *Único Ser* está *resucitando* en todos, pero individualmente. Y a ese *Ser Único*, a ese *Uno* cuando *Él resucita* en el individuo, a ese individuo se le confiere *el Nombre Divino de Cristo* o *Señor*.

Ahora, Pablo, en su maravillosa carta, nos dice: "De ahora en adelante, a nadie considero desde el punto de vista humano, aunque antes consideraba a Cristo desde un punto de vista humano, ya no lo considero así." (2 Corintios 5:16) Ya no lo veo como antes me hicieron creer que Cristo era un hombre, algo externo a mí.

Y luego *Pablo* nos explica por qué, y aquí encontramos la contraposición entre los eventos y la tradición. *Pablo* pasó de la tradición al auto-descubrimiento. Diciendo... *"Cuando agradó a Dios revelarSe en mí, no consulté con carne ni sangre."* (Gálatas 1:16)

Pablo salió a refutar a quienes creían en un salvador externo, como le habían enseñado a creer que alguien había venido en esa forma. Entonces descubre que no es así en absoluto, que el Cristo del que hablaban era un Patrón, un Patrón de Salvación contenido en cada niño nacido de mujer. Que cada niño nacido de mujer contenía ese Patrón, el Patrón de Salvación, y eso se despliega en Un Único Camino. Pablo intentó, a su manera, explicar cómo eso se despliega.

No veo *el Patrón* perfecto tal como *Pablo* lo describe. No encuentro los detalles precisos, diría yo, pero nos dice que *imitemos a Dios como hijos amados*. Para imitar a alguien o algo en este mundo, primero debo verlo o escucharlo. ¿Cómo podría imitar algo que no veo ni escucho? *"Así que, sed imitadores de Dios como hijos amados."* (*Efesios 5:1*) Mi propósito es contarte cómo imitar*Lo*.

No puedes imitarlo como alguien en un escenario, sólo puedes imitarlo escuchando lo que sucedió y creyéndolo. Entonces te contaré cómo sucede. Como Pablo dijo: "¿Cómo creeré en aquel a quien no conozco? ¿Cómo lo conoceré si no hay quien lo predique? ¿Y cómo habrá quien lo predique si no es enviado?" (Romanos 10:14)

Entonces, si *él es enviado*, es a través de *la fe* que puedo *creer*. No puedo creer otra cosa, porque no *Lo* he visto ni *Lo* he escuchado, pero si me dices que vienes de *Él*, bueno, entonces, simplemente aceptaré si me dices *La Verdad*, y pondré toda mi *esperanza* en esto que está a punto de revelarse en mí.

Porque si *Un Único Ser Se* convirtió en todos y *Un Único Ser* cayó, y *Un Único Ser* está siendo *resucitado*, *Él resucita* en todos, pero cada uno en su propio buen momento. *Él* nos llama acorde a *Su Propósito*. Así que *Él* me llamará, como *Lo* hizo en *el '59* de este *siglo*, en *1959*.

Él te llamará, tal vez esta noche, pero Él nos llamará individualmente acorde a Su Propósito, y el mismo Ser está llamando, el mismo Ser está resucitando en cada uno de nosotros en este mundo.

Bueno, yo no puedo concebir alguna cosa en este mundo comparable a esto. Porque a menos que seamos llamados, permanecemos en un mundo de muerte. La rueda de recurrencia se repite una y otra vez, porque no hay escape a menos que seamos llamados a salir del mundo de muerte. Pero puedo asegurarte, desde lo que sé a través de mi visión interior, que cada uno escapará, porque Él no puede dejar una parte de Sí mismo en el mundo de muerte.

Él nos llama a todos individualmente acorde a Su Propósito, mientras Él ahora erige el Templo. El Templo está hecho del Ser redimido que es Jesús-Cristo. Un Único Ser cayó conteniendo todo, Un Único Ser Se levanta resucitando todo, pero Él resucita a cada uno acorde a Su Propósito a medida que los edifica en la estructura redimida y mayor llamada el Templo de Dios, la cual es La Casa o El Cuerpo de Dios.

Entonces, si quisiera imitar*Lo*, como se me ha dicho: "Sean imitadores de Dios como Hijos Amados." (N.T.: Efesios 5:1) Yo debo primero tener un Patrón. Bueno, Un Patrón es, diría yo, una forma plenamente realizada. Aquí hay una forma original que ahora aceptaré o me propondré imitar. Sabemos que en todos los ámbitos de la vida, si tengo un molde, aquí hay un molde en el cual algún metal fundido es vertido para formar alguna pieza.

¿Tengo yo un molde? En *La Escritura* se me ha dicho que *Él* preparó el molde para todos nosotros, pero primero debemos ser reducidos a ese *estado líquido*. ¿Es eso realmente cierto? ¿Puedo ser reducido a un *estado líquido*? Si incinero este cuerpo, me reduzco a polvo. Sin embargo, para ajustarme a un molde, debo ser reducido a un *estado líquido*, pero no reduciéndolo a polvo, no poniéndolo en un horno. Es algo que sucede en el hombre.

La Cristiandad se basa en la afirmación que una serie de eventos sucedieron en los cuales *Dios Se* reveló a *Sí* mismo en acción para *La Salvación de La Humanidad*. ¿Es esto cierto? ¿Es cierta esta afirmación del mundo cristiano? Yo te digo desde mi experiencia personal que eso es verdad.

Nos hemos desviado de eso y adoramos algo externo que jamás ocurrió. Nada tiene que ver con algún hombre individual quien viniese alguna vez a este mundo. Cuando *Pablo* relata su historia, y esa es la primer historia contada en *el Nuevo Testamento*. Su obra se convirtió en la primera, *La Revelación Original*, precedió a *los Evangelios* por al menos veinticinco años, y nada tiene que ver con lo que le sucede a un individuo entre la cuna y la tumba.

Si el *Uno* llamado *Jesús* fue carpintero, si fue albañil, un obrero de la construcción, o fue cualquier otra cosa... incluso un proxeneta, a *Pablo* no le importaría. Lo que le sucede al individuo entre la cuna y la tumba es irrelevante, lo importante es lo que sucede en el individuo, y lo que sucede en él, él no lo puede compartir con otro excepto en palabras.

Él podía contarle a otros lo sucedido, pero no podía persuadirlos a aceptarlo. Pablo entonces, terminó su vida conversando con todo aquel que se acercaba a él, como se nos ha dicho en el final del Libro de Hechos, y dedicó sus días, de la mañana a la noche, a hablar del Reino de Dios y a intentar persuadirlos acerca de Reino. Algunos creyeron, mientras que otros no creyeron (Hechos 16:2)

Así es el mundo en el que vivimos. Simplemente contamos lo que le sucedió al individuo. Es algo tan inusual que la persona promedio no lo acepta. No tiene sentido. En *el mundo del César*, les preocupa más ganar un dólar extra. La presión está sobre pagar el alquiler, comprar comida, vivienda, todas esas cosas, ropa, y todas las presiones de un hombre.

Les preocupa más cómo hacerlo, cómo cumplir con las obligaciones terrenales, que escuchar **esta Palabra Eterna la cual los elevará del mundo del César al mundo eterno**. Porque este es el mundo temporal, pero es continuo y sigue y sigue como si fuese para siempre.

Será para siempre hasta que uno escuche *La Palabra de Dios*, responda con *fe*, *La* acepte y entonces espere en *Esperanza* y deposite completamente su *Esperanza* en *La Gracia* que vendrá a él en *La Revelación de*

Jesús-Cristo dentro de él. (1 Pedro 1:13) Donde el Uno contendiendo a todos nosotros cayó con un propósito deliberado: Expandirse más allá de lo que era antes de la caída.

Nada hicimos que fuese malo que justificara la caída. Aceptamos descender al mundo de muerte y luchar en el mundo de muerte tomando sobre nosotros mismos estas vestimentas de muerte y ser esclavizados por ella, para luego vencerla con la plena confianza de aquel quien nos contenía a todos, el cual es *el Único Padre* quien contiene todo, *nosotros somos los Hijos del Uno*.

Como se nos dice en *el Libro de Deuteronomio*, no nacerán más niños en este mundo que los que hay acorde al número de los *Hijos de Dios*. Ningún niño puede nacer en este mundo sin ser habitado por un *Hijo de Dios*. Las palabras son, las lees en *el capítulo 32:8 de Deuteronomio... "Él ha fijado límites a los pueblos según el número de los Hijos de Dios."* De tal modo que ni uno puede nacer que no sea una vestimenta llevada por un *Hijo de Dios*.

Él no puede dejar a ni uno de Sus Hijos en este mundo. Pero el Hijo tuvo que vaciarse Él mismo de cada cosa que era suya para descender con el Único Ser que trae todo al mundo. Ese Único Ser es Dios el Padre. Él nos resucita individualmente como a Sí mismo, porque todos somos necesarios para formar el Único Ser que es Dios el Padre.

Ahora, eso es un Patrón. Cuando hablo de Jesús-Cristo, no pienso en un hombre. Pablo dijo: "Ya no considero a Cristo desde el punto de vista humano. Antes lo consideraba desde el punto de vista humano, pero ya no lo considero desde el punto de vista humano." (N.T.: 2 Corintios 5:16)

Bueno. ¿Cómo Lo consideraba, porque aquí está la primera emanación del primer misterio? ¿Cómo Lo consideraba Pablo? Lo consideraba como un Patrón, el Patrón Hombre que se desplegó en él, y eso comenzó con La Resurrección. Pablo se encontró a Sí mismo, como yo a mi mismo, despertando dentro de la tumba. Yo no tenía idea hasta ese momento en el tiempo el 20 de Julio de 1959, que yo estaba enterrado en mi propio cráneo, como tú estás enterrado en tu propio cráneo y no lo sabes. Pero yo te digo, lo profetizo para ti, puede que suceda esta noche, y espero así sea.

Viene repentinamente, inesperadamente. Viene sobre ti como un viento huracanado y despiertas dentro de ti mismo, encontrándote enterrado, sepultado en tu cráneo. Entonces emerges de él, sales de ese cráneo, y ese es tu Nacimiento de lo alto. Lo cual, como se nos ha dicho en el Libro de Juan, es esencial: "A menos que nazcas de lo alto, no puedes entrar en el Reino de Dios." (Juan 3:3) El Reino de Dios es simplemente La Nueva Era, de la que se habla en La Escritura como "esa Era" en contraposición a "esta era".

Esta *era* es la *era* de muerte, donde cada cosa comienza y termina en muerte. *"Esa Era"* es *La Vida Eterna*, donde aquellos que descendieron al mundo de muerte resultaron vencedores, vencieron a la muerte. Son victoriosos y *resucitan*, y al *Uno* quien resucita, el mismo *Uno* quien cayó, le es conferido *el Nombre* de *"Señor"*. Bueno. *"El Señor"* es *el Nombre de Dios*. Así que *Él* era *Dios* quien descendió. Tú eres *Dios* cuando rompes el cascarón y *resucitas*. Y no hay otro *Ser* en el mundo.

No importa lo que haga un hombre, a *Pablo* no le preocupa. Ya sea ladrón por tradición o por profesión, hay quienes lo son, *Pablo* no los condena. Hay quienes representan cada cosa en el mundo que el mundo condenará, *Pablo* no los condena. No le importa lo que le suceda al individuo entre la cuna y la tumba.

Su Única Esperanza es que escucharán Su Historia y La creerán, y que al creerLa rompen el cascarón y se elevan por encima de todas estas tonterías en el mundo de César. A Pablo realmente no le importa lo que ocurra entre, digamos, el nacimiento como nosotros lo entendemos y la muerte como nosotros lo entendemos. Sólo le concierne contar La Historia.

Ahora dijo: "Nos contaron La Historia tal como se la contaron a ellos, pero no les sirvió de nada porque no La recibieron con fe." La escucharon, pero La descartaron y no creyeron en Ella. Creen en este mundo y en mejorar cada vez más intelectual y económicamente.

Leí la historia sobre Russell, Lord Russell. Bertrand Russell, ustedes lo conocen. Está muy orgulloso de llamarse socialista, pero no olviden ni por un momento que también está muy orgulloso de ser Lord Russell. Es conde y está muy orgulloso de ello, aunque se declare un gran socialista y ateo. Estas son sus palabras, y las cito: "Considero la religión una enfermedad nacida del miedo, una fuente de sufrimiento incalculable para la humanidad." Ese es Lord Russell. Ya roza los cien años y no ha vetado esa declaración ni la ha modificado en absoluto. Simplemente cree en ella. (N.T.: https://www.biografiasyvidas.com/biografia/r/russell_bertrand.htm)

Luego, H. G. Wells, quien también recibía todos los honores del mundo, dijo: "La Cristiandad... -y ya conoces la famosa frase, pero la modificó para adaptarla a su propósito, has escuchado la declaración- ...el auxilio siempre presente en tiempos de angustia." Él la llama... "El auxilio siempre ausente en tiempos de angustia." (N.T.: https://es.wikipedia.org/wiki/H. G. Wells)

Ahora estos hombres reciben todos los honores del mundo y les encanta. Siguen buscando más. Uno ya no está entre nosotros y el otro vive con la veneración de... bueno... ¿Por qué no habría de hacerlo? A los 100 años. No ve nada malo en matar a veinte millones de personas en *Rusia*, pero sí ve todo mal en la destrucción de 100.000 en Vietnam.

No ve nada malo en la horrible matanza que *Stalin* perpetró en el mundo, pero ve todo mal en *Estados Unidos* porque nos apoderamos del *Imperio Británico*. No reclamamos la parte, los liberamos, y ahora son tan colonia de *Estados Unidos*, tan pequeña *Inglaterra*, como lo fue *Estados Unidos*, esta fabulosa tierra, una vez colonia de *Inglaterra*.

No puede ver su propio prejuicio. No puede ver que su odio contra esta tierra se basa en que su título no es, porque en este país consideramos todos esos títulos como simples nimiedades. Es como *Alicia en el País de las Maravillas*. Pero no lo soporta, porque es un gran socialista, pero no olvidemos que es *conde*, es *lord*, *lord Russell*. Para él, la religión es una enfermedad nacida del miedo.

Bueno, yo te digo que no es una enfermedad. Sí, existen innumerables interpretaciones erróneas del *Gran Misterio*. El mismo *Pablo* nos dice que no lo sabía, pensaba que *Cristo* era un hombre, un pequeño hombre que vino al mundo y afirmó ser el *Mesías* para salvarlo. Pero entonces eso le fue revelado en una serie de experiencias sobrenaturales.

Porque La Cristiandad se basa en la afirmación que una serie de acontecimientos sobrenaturales ocurrieron en los que Dios Se Reveló en acción para La Salvación de La Humanidad. Entonces comprendió que esta serie de acontecimientos detallaba al Hombre Patrón, y ese Hombre Patrón era Cristo, y no había otro Cristo. Cristo no era un pequeño hombre. Cristo es El Hombre Patrón presente en cada niño nacido de mujer, y se necesitan todos los golpes del mundo para reducirnos a ese estado líquido. Y, eso es, puedo decirte, un estado líquido.

El primer despliegue es el Despertar dentro de la tumba. La tumba no está en un cementerio, sino en tu propio y maravilloso cuerpo, pero la ubicación de esa tumba es tu cráneo, ahí es donde estás enterrado. El día vendrá en que un viento huracanado te despertará. En el Talmud, el Talmud de Jerusalén, existe la tradición que el Mesías nació en Belén la noche de la destrucción de Jerusalén, y fue llevado por un viento huracanado. (N.T.: https://librosjudiospdf.jimdofree.com/el-talmud/)

Es una tradición del *Gran Talmud*. Te digo eso es cierto, es un viento huracanado que te posee, algo tan fantástico que no puedo describírtelo. Sólo puedo describirlo diciéndote que reverberas de la cabeza a los pies, y sientes que todo se desmorona, que todo tu cuerpo se hace añicos. Pero no te haces añicos, simplemente despiertas.

Algo sucede en tu interior y, de repente, despiertas. Naturalmente, esperas despertar en el mismo lugar donde has despertado día tras día durante toda tu vida, pero no es así. Despiertas como nunca antes, dentro de tu cráneo. Allí descubres que el cráneo es una tumba, y que estás dentro de ella, y está sellada.

Entonces sales. Realmente te esfuerzas para salir de esa tumba y sales como saliste de una matriz, pero esta es la matriz de lo alto, no de abajo. Porque debes nacer de lo alto, porque a menos que nazcas de lo anto no puedes heredar el Reino de Dios y no puedes entrar en Él. (N.T.: Juan 3:3) Así que sales de lo alto. Entonces toda la imaginería, tal como se nos ha contado en La Escritura, te rodea, los testigos del evento...

Se te ha dicho que el Ángel del Señor les dijo a los que iban a ser testigos: "Vayan y lo encontrarán, Dios ha nacido hoy en Belén." Y la prueba que ha nacido es un Niño pequeño envuelto en pañales, acostado en el suelo. (Lucas 2:11-12) Fueron apresuradamente y encontraron exactamente lo que se les había dicho. Pero el que había nacido era invisible para los que presenciaron La Señal de Su Nacimiento.

No podían verlo porque ahora Él Es Espíritu. Dios Es Espíritu, por lo tanto, Dios ha nacido, y Dios no puede ser visto por ojos mortales. Así que Dios ha nacido. Ellos no podían verLo, pero Él detectaba cada pensamiento de ellos como si fuesen objetivos para Él. No tenían que hablarlo, ya que todos sus pensamientos estaban completamente fuera, como si hubiesen expresado lo que no habían dicho. Y, sin embargo, comenzaron a hablar, Él escuchó cada palabra que tenían que decir, y Él, el invisible Uno que nació, La Señal de Su Nacimiento estaba allí y fue llevado por un viento huracanado. El viento era fantástico, un viento sobrenatural. Ahora Él Es Dios, y Dios Es Dios el Padre.

Dios el Padre, si Él Es Un Padre, debe tener Un Hijo, y el Hijo Se presenta ante Él y Lo llama Padre, en cumplimiento de La Profecía de La Escritura. Bueno, el Hijo, quien es el Hijo de Dios está llamándoLo Padre, revelándoLe que Él realmente es Dios el Padre, aunque aún debe regresar a la limitación de Su Cruz y compartirla con sus hermanos para contarles y animarlos sobre lo que les espera. Así que Él regresa a este estado habiendo visto a Su Hijo Unigénito, quien es el Hijo de Dios, y ese Hijo es La Consumación.

Si tomo a todas las generaciones de hombres y todas sus experiencias, y las personifico, eso sería ese *Hijo* probando que *Él ha terminado la carrera*. Ha pasado por todas las luchas de este mundo, y ahora *La Corona de Justicia* es suya. Ahora está listo para recibir *La Corona De La Salvación* porque *Él* ha actuado a todas las generaciones. *Él* ha actuado cada cosa amable y no amable en este mundo, y luego *Él Lo* ve todo unido y proyectado en *Un Solo Joven*, Bello más allá de toda medida, y ese es *Su Hijo* llamándo*Lo Padre*.

Ahora, el Tercer Acto Poderoso muestra cómo eso es reducido a metal fundido. Y aquí Él Se encuentra a Él mismo, como se nos fue dicho en el Libro de Zacarías 14:4... Estando de pie sobre el Monte de los Olivos, el Monte es escindido de Este a Oeste, una mitad se mueve hacia el Norte y la otra hacia el Sur. Aquí, todo este valle, bueno, Él lo ve entero, el Monte de los Olivos es Su Cuerpo.

No lo sabía antes. Lo había leído en *La Escritura*, pero no se había dado cuenta que *el Antiguo Testamento* es una adumbración, es simplemente una prefiguración, un presagio, de una manera no del todo concluyente ni inmediatamente evidente. Es simplemente una prefiguración: La sombra completa, pero no la sustancia real. Así que aquí se describe como una montaña, y la montaña, se nos ha dicho, *Él estaba sobre la montaña y la montaña se partió de Este a Oeste, un lado se movió hacia el Norte y el otro hacia el Sur.*

Aquí Él se da cuenta que toda esa Historia es acerca de Él mismo. Su Cuerpo es escindido de arriba a abajo, de Este a Oeste, un lado se mueve hacia el Norte y el otro hacia el Sur. Y en la base del cuerpo escindido de arriba abajo hay un metal dorado, líquido y fundido. Está vivo. Él lo mira y sabe que es Él mismo. Se fusiona con Él y asciende hacia su cráneo. El Reino de Los Cielos... -se nos ha dicho- ...está dentro de ti. (Lucas 17:21) Él regresa ahora desde ese estado en el que se encontraba en el mundo de la generación al mundo de la regeneración, y todo el Cielo reverbera como un trueno.

Él retorna en un estado líquido y toma la forma del molde el cual fue preparado para Él antes de La Fundación del mundo. Aquí ahora Él Se convierte en una joya viviente que irradia y refleja La Gloria de Dios, y es La Imagen expresa de Dios, y La Imagen expresa de Dios es Dios mismo... "Hagamos al hombre a nuestra imagen." (Génesis 1:26) Ese es el Deseo Primordial... Él realmente Lo ha hecho.

Los Dioses... Uno de los Hijos -y todos juntos forman a Dios, el Señor- ha completado Su Viaje. Siendo que Todos Nosotros Somos Hermanos, Él está obligado a permanecer en el mundo después de este Evento y a contarLo en La Esperanza que muchos de Sus Hermanos que aún duermen Le crean, que el Cristo de La Escritura es Un Patrón. No es un hombre separado de él mismo. Es Un Patrón, el Patrón de Salvación. Hay Cuatro Actos Poderosos que conforman esa Redención, y eso comienza con Su Despertar dentro de sí mismo.

Luego viene Su Descubrimiento de Su Propia Paternidad, quien es Dios el Padre, a través del Hijo quien Lo llama Padre. Luego, La escisión del Templo, donde Él es reducido a metal fundido, Se eleva como una serpiente y se funde en el molde preparado para Él. Y ese molde, dos años y nueve meses después, es observado por el Espíritu Santo, quien aprueba La Obra realizada. Desciende sobre Él en forma corporal como una paloma y lo cubre de amor. Ahora Él sabe que ha completado el molde y que eso es ahora resplandeciente. Es Una Gloriosa Piedra Viva en el Cuerpo Vivo del Cristo Resucitado.

Cristo es el Único Ser quien cayó conteniendo todo dentro de Él mismo. "Nos eligió en Él antes de La Fundación del mundo." (Efesios 1:4) Y entonces, predestinado y acordado, todos acordamos caer con Él, porque sin todos nosotros Él no podía caer. Y ese fue simplemente un acuerdo para una expansión sin fin, porque La Verdad es una iluminación en constante expansión.

Si *Dios* hubiese alcanzado el límite de la expansión, eso es como morir. Pero no hay límite para la expansión, no hay límite para la translucidez, sólo hay un límite para la contracción, para la opacidad. *Él* puso un límite a la contracción, que es *el hombre*, y un límite a la opacidad, la cual es llamada duda y está personificada por una cosa llamada *diablo*. Cuando uno duda de lo que *Él* escucha, eso es sólo el *diablo* personificado.

Así que si yo no puedo creerlo, más de lo que *Bertrand Russell* lo creyó, más de lo que muchos sabios lo hicieron. Pero como dijo *Pablo* después de *Su Revelación: "La sabiduría de este mundo es necedad ante los ojos de Dios... Él toma al débil y confunde al fuerte, toma al necio y anula las obras de los sabios." (1 <i>Corintios 1:25*) Así que realmente creemos que nos volvemos cada vez más sabios, o eso pensamos, pero no hay tal cosa como volverse más sabio, sino más bien una tontería más y más sabia.

Aquí, hemos entrado en *Vietnam* con todo nuestro poder y no podemos salir. Nuestro actual presidente habló de esta pequeña cosa como una potencia de cuarta categoría, pero no puede salir... una potencia de cuarta categoría. Criticó al presidente anterior por su manejo del problema, cómo derribaron nuestros aviones... lo mismo... ¿Y qué está haciendo él?

Criticó a su predecesor por no intervenir y actuar, y él no ha intervenido ni ha actuado. Tenemos un poder inmenso y no podemos usarlo, simplemente no podemos. Así que *la sabiduría del mundo es necedad a los ojos de Dios*, y *Él* toma todas estas tonterías y las deja continuar. Que cada cual añada más y más, y que cada cual se lleve una medalla. Sin duda, el señor *Russell* tiene innumerables medallas en el pecho que le fueron otorgadas por ser un gran matemático, y por ser esto, aquello y lo otro. Indudablemente, un brillante maestro del inglés, podía plasmar sus pensamientos con gran belleza. Por eso confunde al mundo.

Pablo también podía igualarlos. Pero tras La Revelación, se dio cuenta que La Biblia no trataba de eso en absoluto. Él pensaba que la venida del Mesías vendría de fuera, hasta que comprendió que todo provenía de dentro. Que Un Único hombre cayó, y en su propio Libro, el Salmo 82:6, está dicho: "Yo digo que sois Dioses, Hijos del Altísimo, todos ustedes, sin embargo, caerán como hombres y morirán como hombres, y caerán como Un Único hombre, Oh Príncipes."

¿Puedes imaginar eso? Ahí está, en el Salmo 82... Caeremos como Un Único Hombre, todos nosotros. Y luego nos llama *Príncipes*. Bueno, si somos *Príncipes*, entonces nuestro *Padre* es *Rey*. Si nuestro *Padre* es el *Rey de reyes*, entonces es el Señor de señores, y Él es el Señor Dios Jehová.

Ahora nos está elevando a Él mismo para que cada uno sea plenamente consciente de Ser Dios el Padre. Nosotros Somos Hijos destinados a Ser plenamente conscientes que Nosotros Somos el Padre, porque el *Padre está compuesto de todos Sus Hijos.* Independientemente de tu sexo actual, eres *Hijo de Dios* y, en el final, estás destinado a *Despertar* como *Dios el Padre*.

Así que aquí, en esta maravillosa *Historia de La Escritura*, la cual está completamente malentendida, tú y yo estamos llamados a escuchar el testimonio desde *Uno* que realmente fue enviado. Yo te digo que fui enviado. ¿Cómo puede haber un predicador a menos que Él sea enviado? Los predicadores quienes están predicando hoy no son enviados. Ellos aún no han despertado, así que ellos te están dando todo tipo de historias concernientes a la interpretación de *La Escritura*. Yo no. Antes de 1959 sí lo habría hecho, pero desde 1959 no puedo, porque yo fui llamado y enviado.

Sólo *Uno* quien fue llamado e incorporado al *Cuerpo de Dios* es siempre enviado. Cuando eres llamado e incorporado al *Cuerpo de Dios*, eso es como una impresión hecha a través de un sello en cera o arcilla, de modo que uno sale llevando *La Imagen de Dios*, pero el ojo mortal no puede verlo. Simplemente te desintegras, como todos los cuerpos hacen, y morirás ante los ojos de tus amigos.

Ellos te ven como un ser mortal, lleno de debilidades y con todas las limitaciones de la carne, y así se dejan engañar. No pueden escuchar lo que dices por lo que ven. Ven un cuerpo desintegrándose ante sus ojos. Ven a alguien necesitado, como ellos mismos lo están, y no pueden creer lo que escuchan porque juzgan por las apariencias.

No alcanzan a comprender que *Dios no ve como ve el hombre*. El hombre ve lo exterior, *Dios* ve lo interior, y lo interior ha sido impreso en *Dios* como un gran sello sobre cera. Cuando regresa a su pequeño cuerpo que seguirá desintegrándose, eso es invisible al ojo mortal. Pero si pudieses verlo, *Él* está irradiando y reflejando *La Gloria de Dios*, y es *La Imagen expresa de Dios*. Pero sólo aquellos con los ojos abiertos podrían verlo. Jamás podrían verlo con ojos mortales. Solo podrían ver el cuerpo desintegrándose lentamente ante sus ojos.

Te prometo a quienes me escuchan, y espero que lo recibas, sin importar cuán joven seas en este mundo, no falta mucho para que dejes este mundo. No temas, serás restaurado a la vida en un mundo justo como este para continuar tu viaje. Pero si realmente lo crees y lo escuchas, no me verás en ese mundo. No estaré allí, pero sabrás de mí.

Allí hablarán del trabajo que hice aquí, porque yo no estaré allí. He dejado el mundo de muerte, sólo esperando el momento cuando esta pequeña vestimenta sea quitada. No seré restaurado a este mundo de mortalidad. "He terminado la carrera, he peleado la buena batalla, he guardado la fe, y ahora me espera la corona de justicia." (2 Timoteo 4:7) Ahí es donde voy, pero estaré allí esperando a todos los que están en este mundo, porque Todos Somos Hermanos, y todos debemos entrar en esa Unión y Ser el Único Ser que descendió llevando todo.

Ahora, escucha mis palabras, no te engaño... la espera es corta. No importa cuán jóvenes sean en este mundo, pronto se encontrarán restaurados tras quitarse esta vestimenta. Y encontrarás a muchos de tus amigos que partieron antes y que vendrán después, y estarán en un mundo terrenal como este, trabajando como nosotros hacemos aquí. Quizás en una profesión diferente, pero trabajarán. Dirán: "¿Dónde está el que nos enseñó?" No me verán, pero eventualmente me verán, porque vendrán adonde yo estoy. Yo te digo que yo estoy yendo a donde ahora no puedes venir, pero irás, porque cada uno irá allí. Porque todos despertarán como Dios el Padre... Cada uno en este mundo.

No estoy intentando persuadirte a que cambies tu actitud ni por un momento respecto al orador. Te estoy contando lo que sé. No lo estoy manufacturando. No lo recibí de algún hombre. Al igual que a *Pablo*, nadie me lo enseñó. No lo aprendí de algún hombre, me llegó a través de una *Revelación de La Verdadera Naturaleza de La Salvación*, algo completamente distinto.

La Salvación... No un hombre salvándome, sino un Hombre Patrón enterrado en mi que despierta en mí. Y cuando Él despierta en mí, Él despierta en una experiencia en primera persona, singular y en presente.

Teniendo *La Experiencia*, yo sé quién Es $\acute{E}l$. Me enseñaron a creer que $\acute{E}l$ era otro, pero cuando $\acute{E}l$ despierta en mí me doy cuenta que yo soy $\acute{E}l$. Ahora, permanezco en el mundo el tiempo suficiente para compartirlo y contarlo.

El autor desconocido de *la Carta a los Hebreos 3:1* dice: "Hermanos santos, miren a Jesús, el Apóstol, el Sumo Sacerdote de nuestra fe." A todos a quienes se dirige los llama "hermanos santos". Ahora participamos de este *Gran Regalo*. Permíteme ahora mirar a Jesús, el Apóstol. El apóstol es quien es llamado primero y luego enviado. Ahora Él habla de Él como el Único Apóstol. Es Verdad. Cada uno quien es llamado es Jesús, porque *Tu Verdadero Nombre* en el final es Jesús. Ese es quien tú realmente eres.

Él llama al Apóstol y luego Lo envía, porque el Apóstol es quien es enviado. ¿Enviado para qué? Para contar La Historia de La Salvación, nada más... Para proclamar el Evangelio, Las Buenas Noticias. Pero no todos los que Las escuchan responden con fe. Muchos Las escuchan y Las desestiman.

Les interesa mucho más los honores de los hombres, y si esta noche se *La* contaras a muchas de las personas más prominentes del mundo, se mostrarían completamente indiferentes. No les interesa. Puede que tengan cincuenta millones de dólares, pero que su interés no sea de cincuenta millones, sino cien millones.

Puede que tengan ochenta años cuando escuchen *La Historia*, pero aun así querrán más de lo que deben dejar atrás. Como bien sabes, no se lo llevarán consigo. Entrarán en un mundo como este, desprovisto de lo que han acumulado y construido aquí, y destinados a desempeñar un papel idóneo para *La Obra* que aún debe ser hecha en ellos *el Hijo de Dios* quien está llevando esa vestimenta.

Así que puede asignarte un papel que va desde un superávit de cincuenta millones de dólares hasta limpiar zapatos o letrinas. Es lo mejor que se puede hacer por ellos para *La Obra* que aún les queda por hacer. Y están en este mundo, y el mundo es así. Puedo decirte, yo estoy hablando desde *La Experiencia*, no estoy teorizando. ¿Cómo puedo llevarte conmigo cuando me siento en una silla y repentinamente, inesperadamente, algo está sucediendo en mí y empiezo a ver lo que no debería ver?

Estoy viendo un mundo que es real, tal como este, y entonces *la consciencia* sigue a *la visión* y entro en ese mundo. Aquí estoy, en un mundo como este, luego se cierra sobre mí, y este mundo queda fuera. Aquí estoy, explorando un mundo como este. Para regresar a este mundo, y cuando estaba en ese mundo, mi cuerpo era real. Otros lo veían y otros lo escuchaban, pero era un cuerpo como este.

Te haces mil preguntas... Bueno, si en ese mundo yo tenía un cuerpo como este y, sin embargo, quienes me conocían me veían sentado en una silla, ese cuerpo profundamente dormido... ¿Cómo conseguí ese cuerpo?

Así es como obtienes el cuerpo al morir aquí. Ese cuerpo era tan real para mí y para quienes me veían y me escuchaban como el cuerpo que ahora ves. Por lo tanto, si este cuerpo fuese destruido, no habría destruido aquel cuerpo que existía en ese mundo. Era igual de real. "El roble es talado con el hacha y el corderito sacrificado con el cuchillo, pero sus formas eternas permanecen para siempre y se reproducen simplemente a través de la semilla del pensamiento contemplativo."

Cuando entré en ese mundo, sabía quién era yo. Yo era un hombre llamado *Neville*. Tan consciente era de ser *Neville* que me vestí con el cuerpo que era *Neville*. Sin embargo, sabía, vestido como estaba con ese cuerpo, que había otro cuerpo, también conocido como *Neville*, profundamente dormido en una silla o recostado en una cama. Y aquí sigo siendo *Neville*, vestido como *Neville*, plenamente consciente de ser *Neville*.

¿Cómo sucedió? Eso vino de la semilla del pensamiento contemplativo. Así que, cuando mueres aquí, realmente te remodelas a tí mismo en la semejanza que conoces, sólo que reducido en edad, y regresas no a la de un niño, sino a aquello que te agrada. ¿Qué agradaría a la persona promedio en este mundo? Tener

veinte años con la misma inteligencia que tiene a los ochenta. Si pudiese tener veinte años con lo que sé como un hombre de ochenta... ¡Sería maravilloso! Bueno, lo haces. Regresas a eso a través de la semilla del pensamiento contemplativo. ¿Quién lo hace? El Dios en ti lo hace. Así que regresas, no a través de la matriz de una mujer, sino a través de tu propio ser de pensamiento contemplativo.

Esa parece ser la edad ideal a la que el hombre regresa, porque para él representa: "Si tan sólo tuviese más tiempo, cuánto podría haber logrado." Y regresa a esa edad y es exactamente como desea ser. No le faltan dientes, ni ojos, ni nada. Tiene todo lo que anhelaba y que perdió al cumplir setenta años. Al cumplir setenta, estaba sin ojos, sin dientes, sin nada. Pero no cuando regresa, está vestido y es perfecto, con todo lo que le faltaba mientras estuvo aquí, ya que simplemente cremaron su cuerpo.

Entonces continúa en ese mundo como lo hace aquí, madura y envejece, hasta que llega ese momento en que se produce en él la erupción, el cual es *el Hombre Patrón* que está enterrado dentro de él, el cual *Es Dios*.

Entonces ese *Patrón* se despliega dentro de él. Y cuando eso es hecho y completo, abandona este mundo para siempre y regresa al *Uno* que está esperando a todos. Ese *Único Cuerpo* el cual es: *"Un Único Cuerpo, Un Único Espíritu, Un Único Señor, Un Único Dios y Padre de todos."* (*Efesios 4:4*) Y todos debemos entrar en *Él*. Así pues, ahora simplemente contempla el mundo que ha dejado atrás, con todos sus hermanos vestidos, masculinos y femeninos, y los contempla, esperando a que despierten como *Él* despertó.

Ahora permitámonos entrar en el Silencio.

* * *

¿Alguna pregunta? Si no tienen ninguna, estamos aquí todos los *Lunes* y *Viernes* hasta *Junio*. Gracias. Buenas noches.

Título original de la conferencia en inglés: You Are a Cosmic Being, by Neville Goddard 5/2/69 Fuente original del texto traducido: https://coolwisdombooks.com/neville/you-are-a-cosmic-being/

Traducido por Fernando Gabriel Santín.

Si este archivo gratuito de conferencias de Neville Goddard te ha ayudado en tu viaje, considera ayudar a mantenerlo vivo para otros. (Este mensaje, el cual comparto con el mismo sentir, es dado, como puedes ver, en el final de cada conferencia dada por Neville Goddard, publicada sin condicionamientos por el autor del sitio web https://coolwisdombooks.com)

Si lo deseas, puedes compartir este material en forma parcial o total sin cambiar nada del texto, siempre citando la fuente original en inglés y la fuente original de esta traducción. Gracias.

Diseñado para facilitar su lectura y estudio. Traducción publicada en → https://imaginaciondespierta.net.ar

Material de uso personal y para compartir con amigos aplicados al estudio y práctica de la Obra de Neville Goddard email de contacto con el traductor: fernandogabrielsantin@outlook.com

Más material de la Obra de Neville en audio en español: http://nevillegoddard.ivoox.com

Más material de la Obra de Neville Goddard en inglés en:

http://realneville.com - http://coelwisdombooks.com/neville - <a href="http://coelwisdombooks.com/neville - <a href="http://coelwisdombooks.com/neville - <a href="http://coel